



SCHÜLER-SPENDE AN »TAFEL« – Bei der Weihnachtsfeier des Laubach-Kollegs dankten Schulleiterin Ellen Reuther und Bettina Wege-Lemp, Leiterin der Beratungsstelle der Grünberger Diakonie, den Schülern, die im Rahmen der Synode der evangelischen Kirche Hessen-Nassau im November in Frankfurt Geld für die »Grünberger Tafel« gesammelt hatten. Dabei war die beachtliche Summe von 800 Euro zusammengekommen. Die Elftklässler aus Hungen, Lich, Ruppertsburg und Grünberg hatten über 400 Tassen mit einem Engelsmotiv gestaltet (»Helfende Engel« sind das gemeinsame Motto von Kolleg und Grünberger »Tafel«). Die Synodalen konnten eine solche Tasse erwerben beziehungsweise einen Betrag für die Grünberger »Tafel« spenden. Für ihre Aktion erhielten Schüler und Lehrer nun großen Applaus. Das Foto zeigt Direktorin Reuther bei der Übergabe der Spende an Wege-Lemp.
gtie/Foto: gtie

(28) Synodenfahrt der Klassen 11

In diesem Jahr lassen sich zwei gute Traditionen miteinander verbinden: die Synodenfahrt und das Halten von Schafen am Laubach-Kolleg.

Gemäß dem Motto „Nachhaltigkeit als Bildungsmotiv“ konzipieren die Klassen der Jahrgangsstufe 11 einen Stand für die Synode, an dem wir vermitteln können, dass Ökologie Sinn macht, gerade auch in der Schule. Die Schafe stehen dafür Pate, denn ihre Wolle wird von den Schülern zu Filzgegenständen verarbeitet, die dann zugunsten des von *Brot für die Welt* initiierten Projekts „Nachhaltige Landwirtschaft in dünner Luft“ (ein Projekt in Peru) verkauft werden.

Neben diesem wichtigen Aspekt unseres Engagements als Schulgemeinde ist die Synodenfahrt aber auch aus kirchenpolitischer Sicht in diesem Jahr besonders interessant: Der vor zwei Monaten neu gewählte Kirchenpräsident Dr. Volker Jung ist zwar im November noch nicht im Amt, wird aber auf der Synode präsent sein. Dort wird es darum gehen, neue Kontakte zu knüpfen und das Laubach-Kolleg als evangelische Schule wieder ins Bewusstsein zu rücken. Darin zeigt sich die gemeinsame Verantwortung von Synode und Schule für den persönlichkeitsbildenden Aspekt des Evangeliums.

In der Vorbereitung zur Synodenfahrt werden der Aufbau der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau und wesentliche Aufgabengebiete der Kirche im Unterricht besprochen, sodass eine enge Verzahnung von Unterricht und Synodenfahrt entsteht.

